

Azuqueca baja muchos enteros lejos de su feudo

El Toledo obligado a ganar

Pimi y Miguel por un puesto en la delantera

El C.D. Toledo recibe esta tarde la visita del Azuqueca en el marco del remozado Estadio Municipal. Ocasión pintiparada para los discípulos de José María Velasco al efecto de acercarse aún más a los primeros puestos de la tabla clasificatoria. Su favoritismo es claro. Luego habrá que refrendarlo sobre el nuevo césped.

El Azuqueca es el clásico equipo basado en la escuela madrileña. Su fútbol es fácil, a veces elegante pero poco práctico. Además, lejos de su feudo parece acongojarse y baja muchos enteros. Su fortaleza está al amparo de su afición, donde sus veteranos (Tejado, Pepín y Moya) resuelven con relativa facilidad. Están inmiscuidos dentro de una fuerte problemática económica motivada por las débiles taquillas. En un club que juega en Castilla la Mancha, pero con mentalidad madrileña.

Ante este Azuqueca el Toledo es favorito. Los capitalinos no pueden permitirse el lujo de ceder más puntos en su feudo ahora que el calendario es más favorable. Deberá jugar con rapidez y con largas aperturas a las bandas y no

contagiarse del fútbol lento y pausado de su enemigo. Velasco ha aleccionado a sus judaeros. Contundencia atrás y rapidez arriba son las claves, intentando no bajar nunca el ritmo y olvidarse de las lagunas que venían afectando al equipo en los últimos compromisos.

En cuanto a la alineación, la única duda está en saber si será Miguel o Pimi el que ocupe un puesto en la vanguardia junto a Garoz y Bermúdez. Velasco no descifró el enigma el miércoles en el amistoso frente al Santa Bárbara, situando a ambos jugadores en el equipo reserva. Jugando a adivinos creemos que será Miguel el elegido. El fuensalidano ya jugó en Herencia donde el equipo ganó y no sería conveniente cambiarlo otra vez porque su moral podría verse abajo. Además Pimi sigue en baja forma como demostró el miércoles y no creemos que el técnico vuelva a cometer el mismo error frente al Almanza. Así pues, el probable once titular será el formado por: Fernando; Carrobles, Peña, Rojo, Mayo; Rafa, David, Mayo; Miguel, Bermúdez y Garoz.

Guadalajara-Sonseca

Los sonsecanos plagados de bajas

El C.D. Sonseca viajará con lo puesto hasta Guadalajara. La plantilla se encuentra plagada de sancionados y lesionados, lo que obliga al técnico a convocar a varios juveniles al efecto de poder confeccionar un equipo de mínimas garantías.

Siete son las bajas en el cuadro sonsecano: Alfredo, Fernando Martín y Valentín por lesión, César y Mele por sanción, más Gasqueña e Isidoro por la normativa que les impide alinearse normalmente. Además, se trata de dos titulares, con lo que hay que suponer que el conjunto lo acusará sobremedida en el Pedro Escartín alcarreño. Por este motivo, Lorenzo ha tenido que convocar a 5 juveniles, dos de ellos incluso podrían jugar en el once titular al no haber judaeros disponibles. El técnico del Sonseca era realista cuando apuntaba que: «en condiciones normales estoy seguro que puntuaríamos en Guadalajara; ahora lo veo muy negro porque las circunstancias mandan. Pero en fin, la ilusión no la hemos perdido y jugaremos dispuestos a todo».

A las adversidades deportivas hay que sumar los problemas económicos, lo que podría incidir negativamente en el juego del equipo. Los judaeros todavía no han

La directiva recurre al Comité de Apelación respecto a las sanciones de César y Mele

cobrado la mensualidad de Octubre, y aunque la directiva ha prometido hacer frente a la deuda lo antes posible, es lógico que los jugadores estén afectados.

Reflejar por último que la directiva sonsecana ha elevado un recurso ante el Comité de Apelación, protestando por las sanciones impuestas por el Comité de Competición respecto a César y Mele.

La alineación que presentará Lorenzo en Guadalajara será la siguiente: Tante; Jorge, Romera, De Blas; Javi, Chiqui o Chico, Rojas; Julio, Tachun y Bautista.

Balomiri y Baratas, recuperados

Alcázar, difícil papeleta para fuensalida

Muchas dificultades le esperan al Fuensalida en su desplazamiento hasta Alcázar de San Juan. Los alcázareños están plétóricos tras su triunfo en Sonseca y la afición local, muy apegada a su equipo, ha recuperado parte de la ilusión perdida en las últimas fechas. Nadie piensa en un hipotético tropiezo, y el que más y el que menos estima que el Fuensalido será otra víctima del equipo que lidera José María. La plantilla se encuentra al completo, incluido Artesero que apenas ha podido entrenar durante la semana y que se ha recuperado vertiginosamente. La duda es Muñoz, pero el entrenador estima que podrá contar con sus servicios en la tarde de hoy.

Ante este renacido equipo, el Fuensalida viaja con humildad. Arguedas reconoce las dificultades

de la empresa cuando comenta que "sabemos que tenemos una difícil papeleta, pero con humildad, trabajo y esfuerzo podemos conseguir algo positivo"

— ¿Dónde crees que estará la clave del partido?

— Creo que en los primeros minutos. Si logramos detener la fuerte salida inicial del Alcázar, podemos imponer nuestro ritmo e intentar sorprenderles al contra-golpe"

En el Alcázar un hombre fundamental es Carretero. El centrocampista se ha convertido en el motor del equipo y en el hombre más peligroso cuando decide pisar el área contraria. Arguedas lo sabe y destinará un marcaje especial, sin olvidar otros jugadores manchegos de importancia como Correas y los anteriormente mencionados Muñoz y Artesero.

— ¿Temes algo en especial de este partido?

— Sobre todo la presión que el público puede ejercer sobre el colegiado. Tenemos que evitar los barullos en nuestra propia área al efecto de facilitar las cosas al colegiado

El técnico zapatero confía mucho en sus jugadores y en esa buena estrella que parece acompañarles en estos comienzos de la temporada. Son bajas Salido y Cedillo, el primero por sanción y el segundo por lesión, mientras la gran duda es Borja que no ha podido entrenar con normalidad. Por contra vuelven Martín y Balomiri una vez cumplidas sus sanciones federativas. En cuanto al equipo, Julián Arguedas prefería esperar al entrenamiento de ayer sábado antes de adoptar una decisión definitiva.

Debut de Sandino con los quintanareños

Apasionante Quintanar-Villacañas

Tello MANZANERO

Villacañas

El partido de la jornada para los aficionados toledanos será el que disputen Quintanar y Villacañas en el Estadio Los Molinos. Un apasionante encuentro rodeado de multitud de ingredientes que le convierten en muy interesante para los aficionados. La presencia de López Sandino en el banquillo sportinguista, aunque aún no tenga contrato, y el recuerdo de la anulación del partido del pasado año, constituyen aspectos capaces de atraer al aficionado más reacio. Además, se espera también la presencia de los dos jugadores sevillanos con quienes el Quintanar mantiene negociaciones, mientras el Villacañas llega un tanto traspuerto después de las últimas ba-

jas por lesión dentro del equipo. La euforia contenida domina ahora el sentimiento de los locales frente a un Villacañas sereno y confiado en su talante.

Salida muy difícil y complicada al efecto de conseguir algo positivo. El Villacañas recupera a Estéban que no pudo actuar frente al Guadalajara debido al partido de suspensión por acumulación de tarjetas. Sin embargo ha perdido a Cruza, que el domingo anterior sufrió un fuerte golpe en la cabeza, teniendo que ser retirado del terreno de juego y aplicársele 10 puntos de sutura en el lado derecho de la frente. La defensa del Villacañas con las bajas de GOMEZ, CRUZA y JUANITO, es la línea más protegida del equipo. Sin duda, Chufi se verá obligado a dar entrada a Arroyo, quien el pasado domingo no actuó por ser jugador R. Esto obli-

ga al entrenador madrileño a desprenderse en el ataque, bien de Toni, bien de De Diego, por ser también jugadores R. La alineación más probable será la formada por Durán; Pacomio, Arroyo, Carmona, Ramos, Rodri, Estéban, Aguado, Otal, Toni, y Tomás.

En cuanto al Sporting, pocas novedades que apuntar ante la imposibilidad de poder contactar con su nuevo técnico. Es baja Chocano por sanción, mientras podría entrar desde el principio Marín después de un largo período de inactividad. Roberto, el nuevo fichaje, también está en disposición de saltar a la cancha, al igual que Virgilio una vez cumplido el partido de sanción federativa. Así, el presumible once titular podría ser el formado por Rojas; Honorio, Rodri, Monjón, Blanco, Herreo, González, Chuchi, Fernando, Paco y Virgilio.

Frente a un Manchego en horas bajas

El Illescas esperanzado

Oportunidad de oro para el Illesca en su desplazamiento a Ciudad Real. El Manchego atraviesa por una de las crisis más importantes de su historia, siendo ahora mismo uno de los equipos más asequibles del grupo. Un equipo no superior al de Gil Laborda y una cancha donde han puntuado la mayoría de los equipos que la han visitado. Ocasión propicia para intentar positivar, lo que Gil Laborda considera muy importante para iniciar el verdadero relanzamiento del equipo. Con todo no sirven confianzas. Como bien

apuntaba el técnico, «si nos ganan no será porque nos hemos confiado». El Illesca ha aprendido lo que es sufrir y no será ahora cuando se acomoda ante las situaciones factibles.

En el último entrenamiento estuvieron Ortiz y Soler, dos jugadores a prueba procedentes de Talavera y Tarragona respectivamente; el último cumplimentando el servicio militar en Madrid. Laborda esperará algunos entrenamientos más antes de adoptar una decisión definitiva.

La gran duda del equipo es

Caballero. El centrocampista resultó lesionado con un esguince frente al Villarrobledo del que todavía no se ha recuperado. Sin embargo el técnico es optimista, «necesitamos mucho a Caballero y yo espero que pueda jugar aunque no en plenitud de facultades». Por lo demás el resto se encuentra en perfecto estado y no se preveen cambios sustanciales en la alineación respecto del equipo que empató frente al líder. El partido comienza a las 16,30 y será dirigido por el colegiado albacetense Brutón de Arce.